

### Checklist Penulisan Naskah Skripsi V3.0

Nama Mahasiswa: \_\_\_\_\_ Judul Skripsi: \_\_\_\_\_ BAB: \_\_\_\_\_

No	Item	Check	Hal
1	Ukuran kertas dokumen adalah A4		
2	Kertas yang digunakan adalah HVS 70 mg		
3	Margin kiri-atas-kanan-bawah : 4cm-3cm-3cm-3cm		
4	Jenis huruf yang dipakai dalam skripsi adalah Calibri		
5	Judul bab pada level 1 berukuran 16 pt		
6	Judul sub bab/seksi pada level 2 berukuran 14 pt		
7	Judul sub bab/seksi pada level 3 berukuran 14 pt		
8	Judul sub bab/seksi pada level 4 berukuran 12 pt		
9	Badan teks berukuran 12 pt		
10	Jarak standar antar baris dalam badan teks adalah 1 spasi.		
11	Tidak ada paragraf yang dalam satu halaman hanya terdiri dari satu baris saja. ( <i>orphan/widow</i> )		
12	Bagian awal skripsi menggunakan nomor halaman berupa angka Romawi (i, ii, iii, iv, dst)		
13	Bagian utama dan bagian akhir skripsi menggunakan nomor halaman berupa angka Arab (1, 2, 3, dst)		
14	Setiap kalimat harus memiliki subjek dan predikat, dan umumnya dilengkapi dengan objek, pelengkap, atau keterangan		
15	Semua kalimat sudah diakhiri dengan titik		
16	Sebelum tanda baca tidak dipisahkan dengan karakter spasi		
17	Sesudah tanda baca dipisahkan dengan satu karakter spasi		
18	Tidak menggunakan istilah asing yang ada padanan katanya dalam Bahasa Indonesia, kecuali dapat menyebabkan ambiguitas atau perubahan makna.		
19	Semua istilah asing sudah dicetak miring ( <i>italic</i> )		
20	Setiap persamaan yang digunakan harus diberi nomor berurutan berdasar bab dan urutan munculnya persamaan.		
21	Judul tabel ditulis secara ringkas dan jelas, diawali dengan huruf kapital, diikuti dengan huruf kecil, tanpa diakhiri tanda titik, dan ditulis tebal ( <b>bold</b> ).		
22	Judul tabel harus berada dalam satu halaman dengan tabelnya.		
23	Kode sumber menggunakan tipe huruf Courier New berukuran 9 dan berspasi single		
24	Kode sumber dimasukkan ke dalam kolom ke-2 sebuah tabel yang dilengkapi dengan nomor baris di kolom ke-1.		
25	Kode sumber dituliskan dengan rata kiri		
26	Sebelum tanda baca tidak dipisahkan dengan karakter spasi		
27	Sesudah tanda baca dipisahkan dengan satu karakter spasi		
28	Semua kata hanya dipisahkan dengan satu karakter spasi		
29	Sebelum dan sesudah “-” dalam kata ulang tidak diberi karakter spasi. “Kupu-kupu”		
30	Tidak ada paragraf yang hanya terdiri dari satu kalimat. Paragraf terdiri dari minimal 5-6 kalimat		
31	Semua Gambar diletakkan dengan Wrap Text: “Inline with Text” dan diberi alignment Center		
32	Semua Gambar sudah memiliki label/caption dan nomor.		
33	Semua Tabel sudah memiliki label/caption dan nomor.		
34	Semua Kode Program sudah memiliki label/caption dan nomor.		
35	Semua Lampiran sudah memiliki label/caption dan nomor.		
36	Semua Gambar sudah diberi alignment center		
37	Semua Tabel sudah diberi alignment center		
38	Semua Gambar diletakkan dengan Wrap Text: “Inline with Text” dan diberi alignment Center		

No	Item	Check	Hal
39	Tidak ada gambar dan diagram yang tulisan di dalamnya tidak dapat dibaca.		
40	Semua Gambar diacu dengan kalimat: “ ... dalam Gambar ... ”		
41	Semua Lampiran diacu dengan kalimat: “ ... dalam Lampiran ... ”		
42	Semua Kode Program diacu dengan kalimat: “ ... dalam Kode ... ”		
43	Semua Tabel diacu dengan kalimat: “... pada Tabel ... ”		
44	Tidak ada Gambar/Tabel/Kode program yang diacu dengan kalimat dan kata-kata: “... berikut ini “, “ ... di bawah ini ... “, “ ... di atas ... “, “ ... di samping ... “, dan sejenisnya.		
45	Label/caption tabel diletakkan sebelum (di atas) tabel		
46	Label/caption gambar diletakkan sesudah (di bawah) gambar		
47	Label/caption kode program diletakkan sesudah (di bawah) kode program		
48	Label/caption lampiran mengikuti ketentuan dalam pedoman penulisan naskah skripsi		
49	Setiap persamaan telah diacu dari kalimat dengan kalimat: “ ... pada Persamaan ... ”		
50	Semua singkatan yang digunakan telah dituliskan kepanjangannya ketika digunakan pertama kali dengan cara/pola penulisan: Kepanjangan (Singkatan), contoh: Universal Serial Bus (USB)		
51	Huruf-huruf dalam sebuah singkatan tidak dipisahkan dan tidak diakhiri dengan titik, kecuali di akhir kalimat		
52	Tidak ada kalimat yang terdapat kepanjangan yang sudah disingkat sebelumnya.		
53	Seluruh paragraf rata kiri dan kanan dengan margin kiri dan kanan halaman		
54	Tidak ada sisa halaman yang kosong dalam uraian naskah skripsi, kecuali akhir dari BAB		
55	Tidak ada URL yang diberi link untuk membuka web browser.		
56	Tidak ada Gambar/Tabel/Kode program yang bersumber dari “Analisis”, “Perancangan”, “Implementasi”, “Pengujian”, dan sejenisnya		
57	Tidak ada kata ganti pertama (aku, saya, peneliti, penulis, kami, kita)		
58	Tidak ada kata ganti kedua (Anda, kamu, pembaca)		
59	Penomoran tahapan dan langkah-langkah menggunakan Numbering		
60	Penomoran diletakkan rata kiri dengan margin kiri halaman.		
61	Semua lampiran diberi penomoran (Lampiran A, Lampiran B, dst) atau lampiran berbentuk hirarki (Lampiran A.1, Lampiran A.2, dst)		
62	Sumber sitasi tidak ada yang menggunakan wikipedia, blog, website pribadi		

Diperiksa oleh: \_\_\_\_\_ Tanggal \_\_\_\_\_

**CATATAN:**

---



---



---



---



---



---



---



---



---



---



---